

## Südkompanie feiert zum 35. Mal ihr Frühlingsfest

ALLAGEN. Das Zelt steht! Die Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen feiert heute ihr traditionelles Frühlingsfest. Zum bereits 35. Mal lädt der Vorstand der Südkompanie die Schützen mit ihren Familien, Freunde und Gäste zu dem beliebten "Tanz in den Mai" ein. Stattfinden wird das Jubiläum wie in jedem Jahr am Waldstadion (Höhenweg) in Allagen. Ab 20 Uhr freuen sich der Chef der Südkompanie Alfons Roderfeld, sein Vertreter Tobias Piekarz sowie der gesamte Vorstand auf viele Gäste und ein schönes Fest. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Foto: Elke Köhler